

El Ayuntamiento pone en marcha un nuevo curso de orientación al empleo

SANTA MARTA DE TORMES

Se trabajará en principio en tutorías individuales y después en un taller grupal para que los desempleados compartan experiencias

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado un taller teórico-práctico de orientación para la búsqueda de empleo.

Se trata de un taller que tendrá quince horas de duración y cuyo objetivo es, como manifestó la edil del área, Chabela de la Torre, «proporcionar a los desempleados las herramientas necesarias para afrontar los procesos de selección de personal, las diferentes formas de encontrar las ofertas y las oportunidades de trabajo, así como estrategias para mejorar las posibilidades de empleabilidad».

La técnica del área, Marian Sánchez, también explicó el contenido y los objetivos del nuevo curso y aseguró que «durante el mismo se trabajará de diversas maneras, en primer lugar en tutorías individuales y



La técnica Martiam Sánchez y la concejala del área, Chabela de la Torre. **word**

después en un taller grupal para que compartan juntos experiencias; por otro lado se trabajará en qué es lo que cada uno hacer, lo que prefiere hacer, las carencias que tiene para llegar a tener ese puesto; en tercer lugar en dónde buscar empleo, donde están las herramientas, don-

En total serán 12 las personas que participen en este curso que arranca el próximo lunes

de lo encontrar los intermediarios, cuáles son los servicios públicos de empleo o ETTS, etc; en cuarta instancia se trabajarán las herramientas de la búsqueda de empleo como la carta de presentación y el curriculum, dando pautas para elaborarlo, y incidiendo en cómo modificarlo; en quinto

lugar se insistirá sobre las entrevistas de trabajo, las carencias a la hora de afrontarla, cómo venderse y prepararse, y se realizará un taller con dinámicas de grupo y un simulacro de entrevista y en último lugar se incidirá en la búsqueda de empleo a través de las nuevas tecnologías con las nuevas plataformas y en nociones básicas del autoempleo, intentando motivarles para que pongan en marcha sus propios negocios».

En total serán 12 las personas que participen en este curso que arranca el próximo lunes.

Mercado Laboral

Como indicó la concejala del área, Chabela de la Torre, durante la presentación del nuevo curso formativo «hemos pretendido realizar un taller en el que se enseñe a los desempleados a buscar un empleo, que es una de las principales preocupaciones con que se encuentran cuando salen del mercado laboral, por lo que nos ha parecido interesante darles unas claves orientativas que les ayuden a buscar de forma efectiva para que encontrar trabajo sea una tarea un poco menos difícil».

En otro orden de cosas, Chabela de la Torre, recordó cuáles son los grandes pilares del Área de Empleo, por un lado la formación a través de subvenciones de la Junta y los programas propios de formación; la intermediación laboral con todas las empresas amigas que nos hacen llegar al área ofertas laborales y a las q tratamos de enviar candidatos y en última instancia la orientación laboral.

Ayuda a Ascol para desarrollar actividades en el municipio

SANTA MARTA DE TORMES

Se pretende conseguir que este colectivo de enfermos sea más visible y cuenten con los recursos necesarios para llevar a cabo su labor

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta acaba de firmar un convenio de colaboración con la Asociación contra la Leucemia y Enfermedades de la Sangre (ASCOL) con el objetivo de ayudar a esta asociación a que pueda desarrollar diversas actividades en el municipio.

De este modo el Consistorio aportará este año 1.000 euros a la entidad con la que se desarrollarán diversos programas y ta-

lles. El primero de ellos, ya en marcha, fue presentado hace unos días bajo el nombre de Café con Ascol, y cada martes de 10:00 a 13:00 horas ofrecerá una vía de expresión de las necesidades con las que se encuentran a diario estos pacientes y se les proporcionarán herramientas que les ayuden a mejorar su calidad de vida.

Recursos

Asimismo Silvia González, concejala del área, señaló que «el Ayuntamiento y Ascol se proponen lanzar nuevas actividades a través de la Concejalía de Salud, orientadas siempre en la misma dirección, la de conseguir que este colectivo de enfermos sea más visible y cuenten con los recursos necesarios y con el respaldo suficiente para poder sentirse acompañados en el desarrollo de la enfermedad».



Un momento de la firma del convenio entre Ascol y el Ayuntamiento. **word**

Ascol trabaja actualmente para favorecer labores de desarrollo asociativo y participación del voluntariado, en programas de apoyo psicosocial, atención al paciente y sus familias y programas de sensibilización con colectivos

de este municipio.

Este acuerdo surge tras una propuesta realizada por el grupo Ciudadanos.

La concejala del área quiso asimismo «invitar a todos los vecinos, sean o no afectados por estas

enfermedades, a que participen de sus programas porque es necesario que todos nos concienciamos de que estas dolencias existen y que podríamos hacer en caso de padecerlas o cómo ayudar a quien las padece».